

輝跡Ⅲ

竜王北中

3学年通信第7号

平成30年8月22日

文責 風間哲郎

最高の2学期を創り上げよう

いよいよ2学期が始まりました。言うまでもなく、3年生にとっては中学最後の2学期です。紫龍祭から始まって、強歩大会、合唱発表会と多くの行事が待ち受けています。まず、何と言っても紫龍祭。

学年演劇「命のビザ」では、多くのユダヤ人を救った杉原千畝を取り上げます。振り返ると、昨年の演劇では郷土の偉人浅川巧を取り上げました。二人に共通するものは何でしょう。どちらも政治や戦争に翻弄された人々を民族や国籍に関係なく、無私で救おうとした人たちでした。この演劇を通して、命の尊さ、自分の信念を貫くことの大切さな

などを舞台上で表現できれば、まさに中学3年間の集大成となるでしょう。また、体育の部では3年全員がリーダーとして、ブロックのみならず、竜王北中全体を引っ張っていく気概を見せてください。そして、そこで培った自信と結束力を強歩大会、合唱発表会へとつなげていくことを期待しています。

一方、2学期は進路に向けた最も大切な学期でもあります。10月、11月と2回の教達検はみなさんの進路を左右する重要なテストです。さらに2回の定期テストを経て高校へ送る内申点が決まります。そして、それらをもとに、進路決定のための三者懇談が2回行われ、12月にはほぼ全員の希望先が決まる予定です。夏休みにもそのことを見越して、2年までの学習範囲を復習できるように課題を出してあります。

こうして2学期を見通すと、これまで以上に時間の使い方が重要な時期を迎えたことを実感するでしょう。学校の諸活動でも有終の美を迎えるため、これまで以上にしっかり打ち込みたいが、一方で学習もおろそかにできない。二つのことは別々ではありません。どちらも大切にやりきらなければなりません。並行して二つのことをやるためには、その場の思いつきでは無理です。特に学習に関しては、いつまでに何を学習するか、内容とともに、どのようにやったら実行できるかという具体的な計画が求められます。先を見通す目を養い、何事も計画的に行って、ぜひ最高の2学期を創り上げてください。



○竜王北中のリーダーという自覚と責任感を持って行動しよう！

○何事も先を見通し、時間を有効に、計画的に使おう！！

保護者のみなさまへ

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期を迎えることとなりました。今学期は、紫龍祭から始まり、強歩大会や合唱発表会があります。また、三者懇談や進路説明会もあり、これまで以上に保護者の方々のご理解やご協力が必要な学期です。よろしくお願いいたします。

早速お願いで恐縮ですが、紫龍祭に関係して次の2点についてお願いします。

- ①9月1、2日の土日は原則紫龍祭の取り組みを行います。高校のオープンスクールや説明会など予定がある場合はそちらを優先することになりますが、予定が入っていない場合はできるだけ紫龍祭の取り組みを優先していただきたいと存じます。弁当が必要な場合もございますので、ご協力をお願いいたします。
- ②例年にない猛暑が続いているため、学校でもその対策として、校内の生活は夏のジャージでも可としています。ただし、登下校については制服着用ですのでご了解ください。

その他の熱中症対策として、着替えやタオルの持参、飲み物の持参をこれまで通りよろしくお願いいたします。なお、**体調が悪いときは活動を控えさせますので、連絡をお願いします。**

その他、9月になりましたら、県教委による進路希望調査が行われます。公立高校の定員を決めるための大切な調査です。実施が近づきましたら、あらためてご連絡いたしますので、ご家庭で希望の進路について話し合っておいてください。

9月の予定

月	火	水	木	金	土	日
27 ブロック集会	28	29 全校ソーラン	30	31	9/1	2
3	4 ①②体育リハ	5 ①②体育リハ	6 紫龍祭準備	7 紫龍祭文化	8 紫龍祭体育	9 予備日
10 予備日	11 予備日(最終)	12 ⑥金⑥授業 委員会活動日	13	14 繰替休日 (紫龍祭)	15	16
17 敬老の日	18	19 月曜授業 (④カット)	20	21	22	23
24 振替休日	25 月曜授業	26	27	28	29	30

*10・11月の主な予定

10月 2日(火) 第1回教達検

19日(金) 到達度検査(中間)

24日(水) 強歩大会

11月 2日(金) 親子入試説明会(進路説明会) ※変更の可能性あり

8日(木) 第2回教達検

13日(火) 合唱発表会

19日(月)～22日(木) 3年進路懇談